

Une journée de 2011,

La colère, la frustration c'est ce que je ressens à ce moment précis. Je ne sais pas pourquoi. Ou alors je sais pourquoi, mais je ne sais comment y remédier. J'ai seize ans. Seize ans sur cette terre et je ne sais toujours pas qui je suis! Pourquoi suis-je ici?

Une soirée de 2012,

La réflexion est-elle synonyme de solitude? À dix-sept ans, la réflexion semble être bannie. Ce n'est pas *cool* de penser, de réfléchir ou même de se poser des questions. Certaines personnes préfèrent fermer les yeux, occulter certains sujets si tant est qu'elles aient conscience de leur existence.

Quelque part dans la 1^{re} moitié de l'année 2013,

Quand on veut, on peut. Et si c'était faux, si je ne pouvais pas?

Si tout cela n'était que mensonge, et fracas?

J'ai peur. Je suis totalement terrifiée.

À l'idée que ma vie, je ne peux la contrôler.

18 novembre 2014 à 22 h 38,

Salut, toi. Qui que tu sois... Je suis complètement perdue! Ce qui explique pourquoi je t'écris. [...] Ma perte donc: ...Je t'écris, car je suis fatiguée de simplement parler et de laisser mes mots se perdre dans l'éternité. Je veux laisser une trace de mes pensées quelque part. Et peut-être reviendrais-je dans une dizaine d'années pour me relire et trouverais-je cela ridicule, mais pour l'instant ça m'aide.

7 septembre 2015 à 15 h 58,

Quel est le vrai sens de ma vie? Je ne suis pas sûre de savoir ce que je recherche. Je ne suis pas sûre de rechercher quelque chose. Mais je pense que la plus belle mort dont je puisse rêver (et la seule que je puisse accepter), c'est mourir d'épuisement, **D'ÉPUISEMENT D'AVOIR TROP VÉCU!**

7 décembre 2015 à 1 h 31,

Qui es-tu ? Question existentielle que beaucoup de personnes, si ce n'est toutes les personnes, se sont déjà posée. Pendant longtemps je ne savais pas quoi répondre. Pendant longtemps j'avais honte d'être ce que je suis. Aujourd'hui, je suis « autre ».

30 mai 2017 à 3 h 01,

Et c'est reparti. Peu importe que j'aie seize, dix-huit, vingt ou vingt-deux ans, c'est toujours la même chose. [...] Pourquoi faut-il toujours que j'en revienne au même point ? Vais-je toujours revenir au même point ? Serais-je encore à me confier par écrits à mon ordinateur dans vingt, trente, quarante ans ? Qu'est-ce qui ne va pas chez moi ? Je ne sais pas....

4 mars 2020 à une heure inconnue,

Beaucoup de choses ont changé, on me reproche d'être trop sociable maintenant ! Et beaucoup de choses sont restées les mêmes, je cherche encore le sens de ma vie.

30 mai 2020, à 11 h 29,

Sentir, ressentir. Quelle est la différence entre ces deux mots ? Deux éléments intrinsèquement liés depuis la nuit des temps et dont j'ai la certitude qu'ils le seront jusqu'à la fin. Sauf que j'ai la certitude qu'il n'y aura pas de fin. Que nous sommes tous coincés dans une boucle infinie qui n'a même jamais eu de début.

18 mai 2022 à 12 h 26,

Commençons par le début, qui suis-je ? Je ne sais pas. Je suis une personne intelligente et résiliente, dont l'intelligence complique parfois la vie, puisque je me pose énormément de questions sur moi, mon existence, le but et le sens de ma vie.

31 mars 2023 à 18 h 52,

Aujourd'hui, j'ai entamé le projet de rassembler quelques phrases de mes questionnements écrits au fil des années. Puis, alors que je retournais chez moi, j'ai perdu le petit papier que j'ai obtenu dans un biscuit de fortune et que je gardais précieusement avec moi depuis quelques semaines. Il y était inscrit : « Bientôt vous allez recevoir la réponse à votre question ». Je crois que rien n'arrive sans raison.

Qui suis-je ?

Une personne qui se questionne.